



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

5 Pièces

190 m²

Réf. 394V2835M

1 650 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Jager Coldwell Banker vous présente en exclusivité cette charmante villa nichée au cœur d'une pinède, située dans un domaine sécurisé à seulement 5 minutes de Port-Grimaud et du village de Grimaud. D'une superficie d'environ 190 m², elle se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : Un hall d'entrée avec vestiaire et WC invités vous accueille et s'ouvre sur un salon confortable, agrémenté d'une cheminée et d'une large baie vitrée donnant sur les terrasses ombragées, le jardin et la piscine. La cuisine entièrement équipée dispose d'un espace repas et offre un accès direct à un ...

Jager Coldwell Banker Agency presents exclusively this charming villa nestled in the heart of a pine forest, located in a secure estate just 5 minutes from Port-Grimaud and the village of Grimaud. With a surface area of approximately 190 m², it is composed as follows: On the ground floor: An entrance hall with cloakroom and guest toilet welcomes you and opens onto a comfortable living room, embellished with a fireplace and large French doors leading to the shaded terraces, garden, and pool. The fully equipped kitchen has a dining area and provides direct access to a garage/laundry ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

